



**Objet : Remerciements dédiés au donateur du Fonds de soutien à la recherche Joseph-Demers**

Cher donateur,

Bien avant mon admission au doctorat en médecine, le système nerveux, notamment le cerveau, m'a toujours fasciné. C'est avec grande joie que j'ai appris que j'étais récipiendaire de la bourse de recrutement Joseph-Demers pour mon admission à la maîtrise en neurosciences à l'Université Laval.

Je tiens donc à vous remercier pour votre soutien, puisque cette bourse récompense mes efforts et mon dévouement envers mes études et mes implications. Ainsi, je compte mettre autant d'efforts durant la maîtrise que durant mon parcours qui m'a amené jusqu'ici. La maîtrise me permettra de parfaire mes connaissances sur le système nerveux, de contribuer au monde de la recherche scientifique par mon projet et d'acquérir des compétences qui me serviront en tant que médecin clinicien dans le futur.

Cette bourse représente une récompense que je me sens privilégié de recevoir. Elle favorisera l'atteinte de mon objectif principal à moyen terme qui est d'effectuer la maîtrise en simultané du programme de médecine. Elle favorise également mon entrée dans le monde de la recherche scientifique. Je deviendrai peut-être médecin-chercheur dans plusieurs années, ce qui aura été aidé par cette bourse.

Je vous remercie encore une fois de soutenir les étudiants et de croire en nous.

*Jonathan Bouchard*

**Jonathan Bouchard**

Étudiant à la maîtrise en neurosciences

Étudiant au doctorat en médecine de l'Université Laval